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 (I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,  
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2232 presentata da Tronzano, inerente a "Buoni per 
pazienti affetti da celiachia" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 2232. 

La parola al Consigliere Tronzano per l'illustrazione. 

 

 

TRONZANO Andrea 

 

Grazie, Presidente. 

Ho avuto segnalazioni, Assessore, provenienti da una serie di zone del Piemonte in 

merito ai buoni per i celiaci: sono buoni da 30 euro l'uno, erogati in quattro tranche, che fino al 

22 giugno di quest'anno erano "più IVA" e, successivamente alla DGR n. 41-7098, sono stati 

trasformati in "IVA compresa". 

Poiché sono stati emessi anche dei buoni "più IVA", vorrei capire come la Giunta 

intenderà gestire questa situazione, perché sta creando un po' di problemi anche dal punto di 

vista economico. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Grazie, Presidente. 

La normativa dei tetti di spesa inclusivi dell'IVA è stata disposta in applicazione delle 

precisazioni trasmesse dal Ministero della Salute nel corso dell'esercizio 2018. 

Al fine di non creare disagio al cittadino per eventuali buoni stampati e consegnati dalle 

ASL, si è provveduto a disciplinare quanto segue attraverso una circolare (cito la parte che 

riguarda questo tema; è proprio una citazione puntuale): "In particolare, i buoni cartacei già 
emessi rimarranno validi e potranno essere utilizzati (non oltre dicembre 2018) con le 
consuete modalità fino alla loro scadenza, con la sola differenza che il valore degli stessi sarà 
IVA inclusa anche se diversamente indicato sui buoni stessi". 

Tale informativa è stata trasmessa da tutte le ASL ai canali di vendita esistenti e ai 

cittadini attraverso modalità organizzative aziendali. Inoltre, in condivisione con 



ATTI CONSILIARI  2 REGIONE PIEMONTE 

X LEGISLATURA - RESOCONTI CONSILIARI - SEDUTA 344 DEL 17/07/2018 

 

l'Associazione Italiana dei Celiaci (la sede piemontese), si è provveduto ad assicurare 

l'informativa per il tramite del portale istituzionale dell'AIC. 

Pertanto, la circolare ha risolto il problema e, a questo dubbio e a quest'incertezza, ha 

dato indicazioni precise, in funzione delle esigenze di chiarimento che erano necessarie. 

 

 

***** 

 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.08 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. 
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze") 

 
 

(La seduta ha inizio alle ore 16.11) 
 


